

INITIATIVES

Le magazine d'informations de la Ville de Saint-Avold



Accueil de Fauve HAUTOT



Des célébrités à ST-Avold



Viabilité hivernale

Plantation d'arbres Jeanne d'Arc



Saint-Avold et les naboriens

à l'honneur

2010 - 2014 UNE DEUXIÈME MARIANNE D'OR POUR LA VILLE DE SAINT-AVOLD.



La ville de Saint-Avold s'est vu décerner, pour la seconde fois, la Marianne d'Or, par le secrétaire général Alain Trampoglieri, venu pour l'occasion à Saint-Avold. Cette distinction consacre chaque année le dévouement la créativité, l'innovation et la passion des élus locaux qui se démènent pour soutenir les projets de leurs concitoyens. Cette distinction place Saint-Avold à la hauteur des villes comme Toulouse ou Valenciennes grâce à trois projets: le potager du faubourg fait par les jeunes pour partager avec les habitants, l'épicerie sociale et le projet d'Eco mobilité qui propose une solution transport à ceux qui n'ont pas les moyens de réparer ou d'acquérir un véhicule. C'est un honneur et une grande fierté pour la ville de Saint-Avold et ses habitants de se voir récompenser pour les actions et les efforts communs effectués dans un intérêt général.

INAUGURATION DE LA PLACE FERDINAND BERTRAND



Ferdinand était connu et aimé de tous. Prince de l'environnement, bénévole avisé, guide hors pair et inspecteur des sentiers depuis plus de 20 ans. Un homme humble, passionné, omniprésent qui méritait d'être honoré. Le parking de la MJC, endroit où il démarrait ses marches hebdomadaires tous les lundis, a été baptisé « Place Ferdinand Bertrand » en hommage à cet homme d'action.

CHRISTIAN PORTE DISTINGUÉ DU PRIX ROLAND BRACONNIER.



Bon nombre d'entre nous se souviennent encore de notre ami Roland Braconnier Président des secouristes. Chaque année un prix portant son nom est attribué à une personne pour son engagement au service des autres. Cette année c'est Christian Porte, homme d'exception, homme de terrain, pédagogue, formateur dans le domaine de la taille et de la greffe des arbres et le créateur de l'arboretum qui a été distingué par ce prestigieux prix. Christian Porte qui est à l'origine de la création de l'association arboricole de Saint-Avold créée en 1982. Ce jardinier de l'histoire respectueux et passionné par l'environnement, met toute son énergie à œuvrer pour l'Association Sportive et de Loisirs de Dourd'hal. Un grand Monsieur de la Nature justement distingué !

SAINT-AVOLD : MEILLEURE MUNICIPALITÉ ORGANISATRICE DU CHAMPIONNAT DE FRANCE DE PÉTANQUE 2014.



La municipalité de Saint-Avold a été récompensée meilleure organisatrice du championnat de France de Pétanque, manifestation qui avait été organisée à l'Agora en 2014. Le Maire et Nadine Audis Adjointe déléguée au sport ont accueilli Karine Schmitt Présidente de la Ligue Lorraine Pétanque et jeu Provençal et Didier Schmitt Président du Comité Départemental de Pétanque ainsi que d'autres membres du comité pour la remise du prix "Bernard Duc" à la ville de Saint-Avold, une belle récompense qui confirme l'engagement et le savoir-faire de la municipalité et du personnel du service des sports dans l'organisation d'événements sportifs d'envergure !

Editorial



Madame Monsieur,
Chères Naboriennes, Chers Naboriens,

La municipalité de Saint-Avoid vous adresse ses meilleurs vœux en souhaitant que 2016 soit une année faite de partage et d'harmonie, qu'elle vous apporte bonheur et santé et qu'elle soit surtout une année de santé de projets et de belles surprises.

Cet « Initiatives Plus » n°44 est le premier en version numérique et réalisé entièrement par notre service communication.

La baisse des subventions de l'Etat et donc des finances communales nous oblige à revoir notre fonctionnement. Faire aussi bien avec moins de moyens, c'est une nécessité et une de nos priorités. Toutefois nous resterons attentifs à d'éventuelles demandes d'un journal sur support papier et nous pourrons en imprimer un petit nombre.

Le 7 janvier, notre République a été durement frappée. Mais elle n'a ni reculé, ni baissé la tête face à cette tragédie. Le 13 novembre, des fanatiques ont frappé à nouveau. Par leurs agissements, ils ont voulu nous atteindre dans nos libertés ! Montrons leur que le vivre ensemble et la solidarité sont très forts à Saint-Avoid. Le monde est en guerre contre le terrorisme. Restons solidaires, rassemblés et vigilants !

A présent, je vous invite à découvrir, article après article, comment élus, naboriens, jeunes et moins jeunes s'engagent pour faire de notre ville un endroit où il fait bon vivre. Petits et grands travaux, actions discrètes ou d'envergure nous avons besoin de tous pour écrire l'avenir de notre belle ville.

Toujours à votre service.

André WOJCIECHOWSKI
Maire de Saint-Avoid
Président de la Communauté
de Communes du Pays Naborien
Conseiller Départemental

Sommaire

Saint-Avoid et les naboriens à l'honneur	P2
Editorial	P3
Ville en fête	P4
Ville solidaire	P5
Viabilité hivernale	P6
La sécurité des citoyens	P7
Social-Santé	P8

Concours de la ville	P9
Ca bouge à Saint-A'	P10-11-12-13
Une ville animée	P14
Agir pour les naboriens	P15
Saint-Avoid: Ville Sportive	P16-17
St-A' en travaux	P18-19



NOËL DES SENIORS



1300 personnes étaient réunis pour le traditionnel repas des séniors qui s'est tenu à l'Agora dans un magnifique décor rouge et argent.
Au menu : repas de fête, danse, retrouvailles, anniversaires, un agréable moment pour souhaiter à chaque convive de belles fêtes de fin d'année dans la solidarité et la bonne santé.



SAINT-NICOLAS À SAINT-AVOLD !



Accueilli par la municipalité de Saint-Avold, Mme Bertaux Présidente des Commerçants, Yvon Hoerner Président du Carnaval Club de Saint-Avold et les naboriens venus en nombre pour l'occasion, **Saint-Nicolas est venu rencontrer les petits naboriens.** Lors du traditionnel défilé dans les rues du Centre-Ville et cette année sous un ciel clément, des bonbons ont été distribués aux enfants. Une belle organisation parfaitement maîtrisée par le Carnaval Club de Saint-Avold à qui nous devons des chars toujours plus originaux !



TELETHON 2015 A SAINT-AVOLD



Le Téléthon 2015 de Saint-Avold a rassemblé du 27 novembre au 6 décembre 2015 les associations, les sociétés et commerçants de Saint-Avold et environs porteurs de la tombola, les établissements scolaires et les donateurs spontanés. Un évènement musical d'envergure, « Vis tes rêves », a été proposé au Centre culturel Pierre Messmer grâce aux prestations de haute qualité offertes par le Conservatoire de musique et de danse, l'Harmonie municipale, les danseurs issus de la Maison des Jeunes et de la Culture, le tout ponctué par le tirage de la tombola et par la dégustation de gâteaux offerts par le Centre Communal des Actions Sociales et la Protection Judiciaire de la Jeunesse.

De nombreuses manifestations ont été organisées autour de ce spectacle par les associations de Saint-Avold et environs.

L'implication de chacun dans cette volonté d'apporter des moyens financiers au Téléthon, tant au profit des malades que de la recherche, est remarquable. **Cet engagement permet à la Ville de Saint-Avold de remettre à l'Association Française contre les Myopathies Téléthon un don global de 10 817 euros.**

Un grand merci à tous les acteurs pour cet élan marquant de générosité ayant contribué à la réussite du Téléthon 2015. La municipalité de Saint-Avold est déjà mobilisée pour préparer les actions du téléthon 2016 et honorer tous ensemble l'Hymne à la vie !



Daniel GUICHARD au côté des membres de l'association AVF pour le téléthon.

Les membres de l'association Accueil des Villes Françaises (AVF) a tenu à faire un don de la somme de 200€ au profit du téléthon. Ils ont eu l'occasion de remettre ce chèque en présence de Daniel GUICHARD. Ce dernier a été chaleureusement accueilli au Centre Culturel Pierre MESSMER de Saint-Avold avant d'aller visiter l'aire d'accueil des gens du voyage et chanter quelques paroles avec les occupants. Un vrai personnage que les personnes qui ont eu la chance de le rencontrer ne sont pas prêtes d'oublier !

AFM TELETHON
INNOVER POUR GUERIR



LES BONS REFLEXES POUR UNE SÉCURITÉ PARFAITE

La Municipalité de Saint-Avold met chaque année en place une cellule spécifique chargée d'éviter ou de réduire une situation de crise due aux chutes de neige. Celle-ci permet d'assurer et de garantir la bonne circulation des automobiles, des cycles et des piétons. Ce sont les services municipaux aidés de quelques prestataires extérieurs qui sont mobilisés. Ce plan de viabilité hivernale permet de dégager au plus vite les voies principales ainsi que les accès aux cliniques et hôpitaux. La carte des circuits de déneigement est consultable sur le site internet de la ville de Saint-Avold .



www.mairie-saint-avold.fr

Objectifs :
assurer une sécurité optimale tout en préservant l'environnement avec le salage différencié;

SALER MOINS...MAIS MIEUX !!!

Afin de préserver l'environnement et l'état des routes communales, la ville de SAINT-AVOLD, n'applique plus de traitement préventif sur les chaussées. Seul le sel est utilisé. Les agents municipaux se servent de la lame des camions pour enlever l'excédent de neige et ainsi améliorer l'action du sel.

Pour vos déplacements :

- * Informez-vous et restez informé sur le site internet de la ville de Saint-Avold « www.mairie-saint-avold.fr » et sur le site du réseau de bus Transavold « www.transavold.com ».
- * Choisissez votre mode de déplacement en fonction de la météo et de l'état des routes.
- * Adaptez les équipements hivernaux pour votre véhicule (pneus neige, raclette, liquide lave-glace grand froid etc...).
- * Soyez prudents sur la route et adaptez votre vitesse.
- * Laissez la priorité aux engins de déneigement : les dépasser constitue une infraction au code de la route.
- * En cas de croisement avec un engin de déneigement ralentissez et serrez à droite.



A SAVOIR : Conformément aux prescriptions de l'arrêté municipal datant du 13 février 2002, les propriétaires ou locataires sont tenus d'enlever ou de faire enlever la neige sur le trottoir, devant leur habitation, sur une largeur d'environ 1 mètre et de l'entasser de telle façon que les bouches d'incendie, les caniveaux et les puits restent dégagés.



La sécurité des citoyens

COOPÉRATION POLICE NATIONALE / POLICE MUNICIPALE :

Afin de garantir une meilleure sécurité aux naboriens, un nouveau partenariat a été scellé par la signature de la convention de coordination entre la Police Nationale et la Police Municipale. Le Sous-Préfet Michel Heuzé et le Maire, Conseiller Départemental, André WOJCIECHOWSKI ont tenu à souligner que l'insécurité est un souci majeur pour nos concitoyens et que ce partenariat fort sert à combattre encore mieux les incivilités constatées sur notre territoire : insécurité routière, violence dans les transports, prévention de la toxicomanie, violences et harcèlement dans le milieu scolaire, protection des commerces, prévention contre les vols par effraction, protection des lieux de culte etc... l'action de la police municipale est renforcée par la brigade cynophile, la brigade VTT, une dotation de gilets pare balles, de bâtons télescopiques, de flash ball et de revolvers. Cette coopération Police Nationale/Police Municipale émane d'une volonté commune d'assurer une meilleure sécurité de la ville .



OPÉRATION VOISINS VIGILANTS : CRÉER UN ÉLAN D'ENTRAIDE POUR LUTTER ENSEMBLE CONTRE LE FLÉAU DES CAMBRIOLAGES.

PROTECTION PARTICIPATION CITOYENNE



En liaison immédiate avec la Gendarmerie Nationale

Vous n'êtes pas rassurés lorsque vous quittez votre domicile, lorsque que vous vous absentez quelques jours ou partez en vacances ? **La municipalité de Saint-Avold, par le biais du service de la Police Municipale vous propose de lutter contre ce sentiment d'insécurité avec l'Opération Voisins Vigilants.**

En vue de l'augmentation considérable des cambriolages, nous devons agir main dans la main pour être plus efficaces face à cette délinquance intolérable. Cette opération permet de recréer un cadre de vie agréable où le partage, l'entraide et la solidarité sont les valeurs essentielles qui rassemblent le voisinage.

Cependant, ce dispositif de participation citoyenne suscite une implication croissante de la population, de la commune et des services de police. Les riverains doivent faire preuve de solidarité et d'organisation pour donner les alertes des cambriolages et des actes de malveillance au service de Police. Ce dispositif permet en effet de transmettre en temps réel des problématiques rencontrées pour une prise en charge plus rapide.

Retrouvez la sérénité et réduisez efficacement la délinquance de votre quartier en devenant un voisin vigilant !

Les agents de la Police Municipale se chargent de vous former à donner correctement l'alerte. Si vous avez envie de devenir le référent de votre quartier, merci de prendre contact avec la Police Municipale.



Mise en garde

VENTE ET DEMARCHAGE A DOMICILE - Quelques conseils

***Ne jamais signer** un document sans avoir pris le temps de le lire dans son intégralité. Cette lecture, qui peut parfois paraître fastidieuse, permet d'éviter bien des déconvenues.

***Prendre plusieurs avis** auprès de personnes et/ou d'organismes compétents avant de s'engager.

***La loi prévoit un délai de rétractation de 14 jours à compter de la date de signature.**



ÉPICERIE SOCIALE

L'épicerie sociale dénommée « L'épicerie » a ouvert ses portes le 13 janvier 2014, au 1 rue Mangin à Saint-Avold. L'accès est réservé aux habitants de Saint-Avold, bénéficiaires du RSA et des minimas sociaux ou personnes en difficulté momentanée. Deux agents du CCAS ainsi que quatre bénévoles de l'association Saint-Vincent de Paul accueillent les bénéficiaires, qui, une fois leur dossier validé par le CCAS, se présentent à l'épicerie au jour et heure définis conjointement. Le paiement des marchandises s'effectue directement à l'épicerie, en fonction du barème, calculé par rapport à la situation de la famille.



BILAN AU 31 DÉCEMBRE 2014 :

- 243 foyers inscrits soit 594 personnes (toutes tranches d'âge)
- Les enfants jusqu'à 14ans représentent 32.60%
- Plus de 50 tonnes de marchandises ont été distribuées durant l'année (viande, fruits légumes, produits laitiers et viennoiserie...)

PLAN « TRANQUILITÉ SÉNIORS » Lutte contre les cambriolages et les actes de malveillance.



Plus exposées et plus vulnérables, les personnes isolées sont victimes des deux tiers des vols avec ruse et de près d'un tiers des cambriolages d'habitations principales ou secondaires. C'est pourquoi un plan « tranquillité seniors » a été mis en place par l'Etat pour répondre aux besoins de sécurité de ces personnes afin de les protéger, surtout les plus isolées, et sensibiliser leur entourage à les accompagner dans leur démarche de dépôt de plainte.

L'ALIMENTATION DES SÉNIORS EN QUESTION À SAINT-AVOLD



Comment bien manger, en se faisant plaisir et sans oublier la convivialité ? Tel est le sujet de l'action santé à destination des personnes âgées de 55 ans et plus, habitant Saint-Avold.

Cette action de promotion de la santé est organisée par la Caisse Régionale d'Assurance Santé et Retraite au Travail (CARSAT), en partenariat avec le CCAS de Saint-Avold.

Elle se traduit par le déroulement de 5 séances hebdomadaires gratuites qui durent chacune environ deux heures, au Foyer du 3ème Âge, 8 rue Mangin à Saint-Avold. Tous les mardis à compter du 3 novembre 2015.

EXPÉRIMENTATION D'UN ATELIER ÉQUILIBRE À JEANNE D'ARC

Les chutes des seniors constituent la première cause de mortalité accidentelle chez les personnes de plus de 65 ans. Tomber, glisser, chuter, tant de mots pour en parler. Le risque de chutes augmente avec l'âge et peut constituer un

frein à la réalisation des activités de la vie quotidienne et/ou participer à la perte d'autonomie. Des ateliers Equilibre sont mis en place et organisés par la CARSAT, en partenariat avec la Fédération des seniors de Moselle et le CCAS de Saint-Avold au centre social de la cité Jeanne d'Arc. Ces ateliers, encadrés par un éducateur sportif diplômé d'état, ont débuté le 3 novembre dernier et se composent de 10 séances d'activité physique d'une heure pour un groupe de 10 personnes et ont pour objectifs de travailler la fonction d'équilibration et la confiance en soi, de sensibiliser les seniors sur l'incident « chute », acquérir des réflexes pour aller au sol et se relever, travailler les points cibles de l'équilibre : la vue, l'oreille interne, les sensations plantaires,...



Concours de la ville

CONCOURS DES MAISONS ILLUMINÉES



Cette année, le concours maisons illuminées a comptabilisé 56 participants. Les trois membres du Jury sont venus visiter les maisons ou balcons pour ainsi établir un classement. Cette année les lauréats ont eu l'honneur à la fois d'être récompensés pour leur participation à rendre la ville de Saint-Avold plus lumineuse mais surtout d'être mis à l'honneur en présence de la célèbre chanteuse Anggun et de Marc Emmanuel de l'émission « Tous ensemble »

CONCOURS DES MAISONS FLEURIES



PRIX

Mr et Mme COPEAUX Patrick
 Mme PEXOTO Marie-Adèle
 Mr et Mme SIEBERT Marcel
 Madame DOEBLER Angèle
 Mr et Mme REB Grégoire
 Mr et Mme PODVIN Roger
 Mme ISMERT Ursule
 Mme WALINSKI Véronique
 Mr et Mme DUSSY Christian
 Mr et Mme MOLL Eugène
 Mr et Mme LEMPEREUR Philippe
 Mr et Mme LAWIN Pascal
 Mr et Mme DAUB Gilbert
 Mr et Mme BEKHADDA Mohamed
 Mr et Mme ROLL Patrick

CONCOURS DES JARDINS OUVRIERS



PRIX

1er M. GRUNWALD Christian
 2nd M. IEZZI Auguste
 3ème M. SCHULTEISS Jean-Marie
 4ème M. KHIEV Mohamat
 5ème Mme NEUMANN Gisèle
 6ème Mme CHHOY Kheng
 7ème Mme LIPP Simone
 8ème M. FEIERABEND Bernard
 9ème M. FICKINGER Yannick
 10ème Maison de Retraite

Prix Ville de St-Avold
 M. MATEJICEK Daniel
 Prix Commune de Macheren Pt Ebersviller
 M. MALINOWSKI Georges
 Coup de Cœur Ville de St-Avold
 M. SCHMITT Fabien
 Prix encouragement Commune de Macheren Pt Ebersviller
 M. CAMARA Diadié
 Prix Marcel Limacher
 M. TO Sarourm



Ca bouge à Saint-A'



LA NUIT DES ARTS MARTIAUX

LA NUIT DES ARTS MARTIAUX





SALON DE L'AGRICULTURE



SALON DE L'HABITAT



Ca bouge à Saint-A'

SALON DES ANTIQUAIRES



JARDINS D'HENRIET

3ÈME SALON DE PEINTURE





DES CÉLÉBRITÉS À SAINT-AVOLD EN CADEAU DE NOËL

Durant son passage à Saint-Avold et après avoir été rendre visite aux jeunes de la Maison Pour Tous à Saint-Avold, **Anggun a été conviée à assister en invitée d'honneur**, à la cérémonie de remise des prix des maisons illuminées. **Marc Emmanuel, également de passage à Saint-Avold, a tenu à venir saluer la municipalité de Saint-Avold**, en souvenir de son passage et du chaleureux accueil qui lui avait été réservé en décembre 2014.



Patinoire : un excellent bilan !

Plus de 20 000 entrées pour la patinoire, un très beau succès !

A retenir : en moyenne la fréquentation journalière 2015 est de 926 patineurs par jour contre 750 patineurs en 2014 soit une hausse de 23%, nouveau record de fréquentation, le dimanche 13 décembre 2015 avec 1694 patineurs.

Une excellente édition!



Fauve HAUTOT, après s'être rendue à Hospitalor pour rendre visite à des patients, a été accueillie en Mairie de Saint-Avold pour une réception.

Durant son crochet à Saint-Avold, la belle danseuse s'est recueillie au Cimetière américain et est venue saluer et embrasser nos danseuses naboriennes ! Fauve Hautot a également été invitée à la réception de remise de prix du concours de dessin sur le thème de la patinoire et pour lequel elle a eu le plaisir de remettre les lots.



RELAIS D'ASSISTANTS MATERNELS

Géré par le CCAS, il offre, outre l'accueil et l'accompagnement des professionnels de la Petite Enfance (311 assistantes maternelles sur le territoire de la Communauté de Communes du Pays Naborien), un espace d'accueil, d'écoute, de médiation, de rencontre et d'échanges aux parents de tout le territoire.

Cette offre se décline sous différentes façons :

- Permanences téléphoniques
- Permanences d'accueil
- Ateliers récréatifs : Bébé Plouf en partenariat avec le stade nautique – Tagada Club en partenariat avec le centre équestre
- Ateliers d'éveil : Historiettes et Fabulettes en partenariat avec la médiathèque, K'fé parents.



Brigitte BACH, Responsable du Relais Parents Assistants Maternels Du Pays Naborien - Maison de l'Enfance

INFO PRATIQUE

Rue du Maréchal Joffre - 57500 SAINT-AVOLD
Tél : 09 69 80 35 05 - Courriel : relais.stavold@orange.fr

LE VESTIAIRE DU CCAS

La municipalité de Saint-Avold, par le biais du CCAS, offre aux personnes bénéficiaires de la carte du CCAS, la possibilité d'accéder à un vestiaire pour obtenir une aide vestimentaire. Situé dans la maison des associations, on peut y trouver des chaussures, des vêtements de saison, du linge de maison, des articles de puériculture... Tous les articles sont triés, classés et rangés par tailles et catégories. Les vêtements et accessoires proviennent de dons de la population et sont gratuits.

(Pour connaître les horaires d'ouverture, vous pouvez appeler au numéro suivant : 03.87.91.29.60)



LA 15ÈME ÉDITION DU SPORT EN FÊTE



La 15ème édition du Sport en Fête s'est déroulée les 5 et 6 septembre derniers au Complexe de Brack.

Environ 3.000 visiteurs adultes comme enfants se sont déplacés pour s'initier aux joies du sport avec plus d'une trentaine d'activités physiques et sportives proposées gratuitement dans un environnement adapté et convivial grâce à la participation des clubs et des associations de la ville de Saint-Avold.

Pour cette édition, deux marraines ont fait l'honneur d'être présentes lors de ces deux jours : Aicha Omrani Championne de France du Marathon de la Police Nationale et Aude Clesse Championne du Monde de Saut en parachute qui nous a offert une belle démonstration.

Le fil rouge de cette édition était cet impressionnant mur d'escalade de 8m de haut praticable tout le week-end et en nocturne. Une tombola gratuite était également venue égayer ce week-end avec de nombreux lots sportifs qui ont été gagnés.

Rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles surprises!

AUDE CLESSE



TENNIS CLUB: DE NOUVEAUX TERRAINS TOP SLIDE

En 2014, 4 terrains de tennis couverts ont été réhabilités par une surface de confort appelée moquette TOP SLIDE homologuée par la Fédération Internationale de Tennis pour un coût de 96 866 € subventionné à 40 % par la municipalité, 39 % par le Conseil Départemental et le reste par le TECSA Tennis Club de Saint-Avold). Ces 4 terrains, également profitables aux personnes à mobilité réduite ont été inaugurés en présence de Philippe Candeloro.



RÉNOVATION DE LA TOITURE DU COSEC

Durant les dernières vacances scolaires d'été, la municipalité a engagé les travaux de rénovation de la toiture du COSEC. La toiture qui montrait de réels signes de fatigue datait des années 80.



PISTE BI CROSS: POUR UNE EXTENSION DES PRATIQUES DU VÉLO À SAINT-AVOLD

Pour maintenir un équipement aux normes et permettre de maintenir des séances d'entraînement plus tardives voir même en nocturne, l'UCBH en partenariat avec la Ville de Saint-Avold et le Conseil Général a fait installer un nouvel éclairage pour la piste Bi Cross en 2015 pour un montant de 18 151 €, subventionné à 40 % par la municipalité, à 24 % par le Conseil Départemental et le reste par le Club.





La Municipalité de Saint-Avold a décidé de réaliser des travaux d'extension du Foyer Huchet afin de mettre en place un équipement complet et de qualité comprenant de nouveaux sanitaires adaptés, une cuisine entièrement équipée pour l'élaboration de repas sur place, des locaux de rangement, un coin accueil vestiaire ainsi qu'un espace de jeux extérieurs pour les petits sans oublier la pose de caméras de vidéosurveillance.

Les travaux d'extension ont été réceptionnés en décembre dernier. La deuxième phase des travaux concerne la réalisation de sanitaires et d'un local de stockage côté bar, accompagné de faux-plafond, d'un nouvel éclairage, de peintures et revêtements de sol incluant également la grande salle. Le coût de l'ensemble des travaux s'élevant à 427000€ HT.

Les travaux de réhabilitation du Centre Equestre, réceptionnés en juin dernier, concernaient la couverture de la carrière, la construction de trois bâtiments intégrant 53 box, la création de locaux sanitaires ainsi que la réfection des sanitaires existants. Ces travaux d'un montant de 996 834 euros permettront une pratique plus aisée de l'équitation à Saint-Avold.



Les travaux au niveau de l'accès à la forêt rue des généraux Altmayer ont été réalisés suite à une forte déformation de la surface existante. Les travaux consistaient à un décapage du schiste, un reprofilage et une mise en œuvre d'une structure en laitier suivi d'un compactage et d'un cylindrage.

Un chemin de liaison a été réalisé entre les rues Charles de Foucauld et Maréchal Lyautey afin d'améliorer et sécuriser la circulation des piétons et les élèves de l'école primaire du Wenheck.



La création d'un îlot au niveau d'un passage piétons devant le lycée Charles Jully a permis de sécuriser la traversée des élèves.





ENROBÉ RUE DES COCCINELLES



ENROBÉ LOTISSEMENT DU VERMONT



ENROBÉ RUE LÉOPOLD DURAND

Dans le cadre de l'amélioration du cadre de vie un aménagement de la voirie a été réalisé comprenant la réfection de la chaussée, des trottoirs, la création de places de stationnement et la dissimulation des réseaux.



PAPYLOFTS Cité Emile Huchet

22 appartements neufs de type T3 de 65m² ont été construits à la Cité Emile Huchet. Ces résidences, entièrement équipées du dispositif domotique, sont destinées en priorité aux séniors. Un déploiement progressif d'une plateforme de services à la personne est actuellement en cours d'exécution.



RÉFECTION DE L'ALLÉE DEVANT LA TRIBUNE DU STADE DU WEHNECK



CLINIQUE SAINT-NABOR

L'implantation et la reconstruction de la nouvelle Clinique Saint-Nabor rue des Généraux Altmayer (à la place de l'ancien terrain du Club canin) avancent dans les temps. Un travail de longue haleine qui permettra d'offrir aux naboriens une offre de soin supplémentaire. La construction d'un giratoire Rue Altmayer permettra un accès facilité.



Janvier 2015



Janvier 2016



MUSIQUE THEATRE DANSE CHANT HUMOUR

Centre Culturel Pierre Menemer

SAISON CULTURELLE 2015-16

**Informations
et réservations:
03.87.91.08.09**

**CHCEUR D'HOMMES
DE HOMBOURG-HAUT**
DIMANCHE 28 FÉVRIER 2016

THÉÂTRE DE GRUNDEVILLER
DIMANCHE 06 MARS 2016

POPECK
SAMEDI 12 MARS 2016

10 ANS DE MARIAGE !!!
VENDREDI 18 MARS 2016

LES INNOCENTS
SAMEDI 19 MARS 2016

LETZ-ZEP
JEUDI 07 AVRIL 2016

**MA BELLE-MÈRE,
MON EX ET MOI**
VENDREDI 26 FÉVRIER 2016

MARINA KAYE
DIMANCHE 24 AVRIL 2016

BARCLAY JAMES HARVEST
JEUDI 28 AVRIL 2016

BOHEMIAN DUST
VENDREDI 20 MAI 2016

ISSA DOUMBIA
VENDREDI 03 JUIN 2016

